



14 de septiembre de 2023

No.066

## ABSOLUTA NEUTRALIDAD

La Unidad Central del Valle del Cauca – UCEVA, como institución universitaria pública de educación superior, reitera que en el contexto de la actual contienda electoral mantiene absoluta neutralidad frente a causas políticas, ideológicas, religiosas o de otra índole; así lo ratificó la vicerrectora Administrativa y Financiera con funciones delegadas de Rector según Resolución 1151 de 2023, Luz Mireya González.

Del mismo modo, se recuerda a la comunidad Ucevista y público en general, que los espacios educativos son entornos para el aprendizaje y de desarrollo integral, por lo tanto, se deben mantener al margen de acciones de proselitismo político en favor o en contra de cualquier candidato.